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Gobierno va vs narcocultura; había que cambiar la 

estrategia': Gutiérrez Luna 

 

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, señaló que al tema de la seguridad se 

le debe dar otra dimensión, pues hoy en día prevalece una narcocultura en donde los jóvenes solo 

quieren ser criminales. "El presidente López Obrador todos los días tiene reuniones de seguridad, 

todos los días en la mañana, se está tratando de hacer cosas diferentes. 

 

 

https://imagendeveracruz.mx/estado/gobierno-va-vs-narcocultura-habia-que-cambiar-la-estrategia-gutierrez-luna/50184156 
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